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PRESIDENTE: listo JOSE, JOSE

INTERVECNION DEL INGENIERO JOSE sí señor estamos al
aire

PRESIDENTE bueno muy buenos días que grato ver el
concejo así ojalá lo tuviéramos todos los días full
de ciudadanos y ciudadanas que nos acompañan hoy en
el concejo que orgullo eso es gracias al acto de
posesión de un hombre que le ha servido mucho a
Bucaramanga y que hoy vuelve con orgullo a este
recinto a seguirle sirviendo a su ciudad pero ojalá
también nos acompañaran en debates importantes que
hemos aquí como el debate de metro línea, debate de
seguridad de educación porque este es el recinto de
los ciudadanos y de las ciudadanas y ojalá también
los concejales a excepción de los por fuerza mayor no
puedan estar en el recinto entendieran que la
responsabilidad con el pueblo es estar aquí en el
recinto porque si ustedes no saben presentarnos aquí
nos pagan cuatrocientos treinta dos mil pesos
($432.000) y concejales que se conectan en la
virtualidad y mientras aparentan estar atentos y
resultan que están desde otras ciudades o haciendo
otras actividades, pero se rasga las vestiduras
diciendo que son la mata de la responsabilidad
cuatrocientos treinta dos mil pesos ($432.000) le
pagan a un concejal por estar aquí cumpliendo con un
deber pero mientras tanto responden en medio de
parrandas vallenatas concejal LUIS FERNANDO o
responden desde otras ciudades pero su lógica, su
ética y su estética no les impide mirarse su paja si
su tronco en ojo propio sino miran la paja del ojo
ajeno señora secretaria vamos hacer el primer llamado
a lista para verificación del quórum

SECRETARIA Buenas días honorables concejales
bienvenidos a la sesión de hoy viernes 01 de julio
del 2022 siendo 10:30 de la mañana.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN. Buenas días para todos
presente señora secretaria.

SECRETARIA gracias

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTIBLANCO. Muy buenos días para
todos los honorables concejales, presente llegando al
recinto de la democracia.

SECRETARIA gracias

JAVIER AYALA MORENO. He buenas días para todos los
presentes Presente secretaria.



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 3 de

18

SECRETARIA gracias

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES. Buenos días
Presente.

CARLOS ANDRÉS BAJARAS HERREÑO. Presente señora
secretaria desde el recinto de la democracia.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ. Buenos días secretaria
un saludo especial para todos los compañeros en
especial para mi compañero amigo WILSON RAMIREZ me
honra volverlo a ver en el lugar que siempre le
correspondió estar compañero bienvenido por temas de
salud no puedo estar pero me alegra mucho saber que
está nuevamente en casa y es un honor que la
corporación lo tenga a usted con nosotros bienvenido.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA. En Bucaramanga hoy
nuevamente concejal de la ciudad WILSON RAMIREZ
bienvenido WILSON, un hombre que ha hecho bastante
por Bucaramanga y va a seguir trabajando por esta
ciudad bienvenido gran amigo, gran ciudadano, gran
hombre y gran concejal Presente secretaria.

SECRETARIA gracias

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA. Muy buenos días
señora secretaria saludarla a usted a todos los
compañeros concejales desde luego saludar al concejal
WILSON RAMIREZ bienvenido nuevamente al concejo de la
ciudad y excusarme con todos los compañeros como lo
saben por temas de salud no puedo acompañarlos
presencialmente pero desde acá muy pendiente y con
todas las ganas de volverme a reactivar en todos los
temas de la agenda nuestra ciudad en lo que podamos
colaborar saludar desde luego también a todos los
funcionarios del concejo, la administración y
especialmente saludar a toda la ciudadanía Presente.

SECRETARIA gracias

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES. Buenas días
secretaria un saludo ya llegando al recinto he
saludar como siempre a la policía nacional a todos
mis compañeros a todas las personas que siempre nos
acompañan y pues extender de verdad un saludo
especial de bienvenida que ahorita se lo estaré
transmitiendo personalmente al honorable concejal
WILSON RAMIREZ una persona que conozco desde hace
mucho tiempo antes de que fuera YO fuera concejal de
Bucaramanga y lo conocí como persona sé que es un
trabajador incansable de verdad he honorable concejal
WILSON he, he aprender un poco de todo lo que usted
también ha estado en esta corporación bienvenido y de
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verdad ahorita que lo veamos espero expresar y
estrechar su mano muchas gracias Presente señora
secretaria. Bienvenido.

SECRETARIA gracias

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES. Buenos días para todos
compañeros, compañeras gusto saludarlos en esta
mañana de hoy saludar al público presente saludar a
nuestro nuevo compañero WILSON RAMIREZ bienvenido a
la corporación y bueno esperamos hacer el respectivo
control político y vigilar los recursos públicos de
Bucaramanga Presente.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA. Muy buenas días un saludo
especial a la policía nacional, funcionarios de la
administración que nos acompañan hoy en especial a
los diputados también que hoy están acá
acompañándonos al secretario de la asamblea de
Santander por su puesto a mi amigo WILSON RAMIREZ
bienvenido sé que vamos hacer un equipo para seguir
haciendo ese control político y sacar a Bucaramanga
adelante a la ciudadanía que está acá presente muchos
amigos, conocidos y a la ciudadanía que siempre sigue
estas transmisiones por medios virtuales Presente
señora secretaria.

SECRETARIA gracias

NELSON MANTILLA BLANCO. Muy buenos días saludar a
todos los presentes he saludar también a nuestro
excompañero concejal FABIAN OVIEDO y a su actual
concejal o al concejal WILSON RAMIREZ bienvenido a la
corporación Presente secretaria.

SECRETARIA gracias

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA. Presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS. Buenas días presente
contento que esté lleno hoy este concejo ojalá de
verdad estuviera así de manera más constante Presente
secretaria.

SECRETARIA gracias

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS. Buenos días secretaria un
saludo a los compañeros Presente.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO. Buenos días Presente.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR. He muy buenos días
para todos he un cordial saludo fraternal y especial
aquí a mi compañero de bancada a un gran ser humano
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como ya lo han manifestado los honorables concejales
integrantes del partido cambio radical que bueno
contar con la experiencia con ese sentir humano a
usted lo ve la gente concejal WILSON RAMIREZ por eso
lo quieren tanto por eso la compañía de este público
y maravilloso la gente su familia, la gente que lo
quiere y lo aprecia por muy poquito le falto para
estar acá pero qué bueno contar nuevamente en este
registro en esta corporación y sobre todo para la
democracia de Bucaramanga sé que vamos a seguir
haciendo muy buena gestión en el concejo de la ciudad
bienvenido WILSON y Presente secretaria.

SECRETARIA gracias

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANSINO. Secretaria muy
buenos días unirme en un saludo especial para mi
amigo WILSON RAMIREZ bienvenido a la corporación
Presente secretaria.

SECRETARIA: gracias, señor presidente le informo que
18 honorables concejales respondieron al llamado a
lista por lo tanto hay quórum Decisorio y de
liberatorio.

PRESIDENTE Existiendo quórum Decisorio y de
liberatorio señora secretaria vamos a dar lectura al
orden del día para su discusión y aprobación.

SECRETARIA Orden del día
PRIMERO Llamado a lista y verificación del quórum.

SEGUNDO lectura discusión y aprobación del orden del
día.

TERCERO Himno de la ciudad de Bucaramanga.

CUARTO posesión del honorable concejal WILSON RAMIREZ
GONZALEZ para lo que resta del periodo constitucional
2020-2023

QUINTO Presentación del informe de gestión del primer
trimestre del año 2022 de la secretaria de salud y
ambiente a cargo del doctor JUAN JOSE REY SERRANO.

SEXTO Lectura de documentos y comunicaciones.

SEPTIMO Proposiciones y asuntos varios.

Bucaramanga viernes 01 de julio del 2022 Hora 10:38
de la mañana el Presidente CARLOS ANDRÉS BARAJAS
HERRENO y la secretaria general AZUCENA CÁCERES



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 6 de

18

ARDILA. Señor presidente ha sido leído el orden del
día para la sesión número 097.

PRESIDENTE aprueban los concejales en discusión el
orden del día para hoy 01 de Julio del 2022. Aprueban
los concejales el orden del día

SECRETARIA señor Presidente ha sido aprobado el orden
del día.

PRESIDENTE aprobado el orden del día señora
secretaria continuamos por favor.

SECRETARIA continuamos con el TERCER punto del orden
del día Himno de Bucaramanga nos podemos de pie.

Música…. Himno

PRESIDENTE continuamos secretaria por favor.

SECRETARIA continuamos con el CUARTO punto del orden
del día posesión del honorable concejal WILSON
RAMIREZ GONZALEZ para lo que resta del periodo
constitucional 2020-2023.

PRESIDENTE vamos a hacer la posesión pero antes de
eso vamos la presentamos un saludo muy especial a los
invitados a este importante acto señor Presidente de
la asamblea de Santander el doctor MAURICO MEJIA el
concejal de Floridablanca tan Presidente de la
asamblea del partido cambio radical concejal de
Floridablanca a nuestro amigo ALFREDO TARAZONA
también del partido he cambio radical al señor
secretario de la asamblea también le damos una
bienvenida JORGE ARENAS a nuestro exconcejal de
Floridablanca y hoy diputado de la asamblea de
Santander el doctor RENE GARZON que también nos honra
con su presencia personas que le han servido a
Bucaramanga y que hoy están aquí con nosotros a la
familia del concejal WILSON RAMIREZ a sus amigos a
los ciudadanos que lo acompañaron a ese proceso
electoral del 2019 y que hoy he están aquí con usted
en este importante día para usted y para la ciudad
estoy convencido WILSON que al concejo llega un
hombre prudente un hombre respetuoso pero sobre todo
un hombre de servicio y que procurará en este tiempo
que resta del período ayudar a que Bucaramanga se
siga transformando, conozco de su trayectoria,
conozco de su responsabilidad con sus decisiones y
eso lo hace un hombre de ciudad pero sobre todo lo
hace un ser humano y grande para el servicio, paro lo
que nos eligieron aquí en Bucaramanga y con mucho
orgullo como Presidente del concejo para la vigencia
2022 lo posesionó como compañero del concejo y desde
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ya le doy la bienvenida a este importante espacio de
construcción de democracia, de construcción pero
sobre todo de entender que podemos construir en medio
de las diferencias entonces señora secretaria vamos a
tomar el juramento.
Señor WILSON RAMIREZ jura defender la constitución
política, las leyes de Colombia y desempeñar
fielmente los deberes del cargo como concejal de esta
ciudad tiene

INTERVENCION DEL H.C WILSON RAMIREZ si juro

PRESIDENTE si así fuere que Dios y esta corporación y
el pueblo lo premie y sino que él y ellos lo demandan
queda debidamente posesionada lo invito a que ocupe
su curul WILSON concejal lo invito a que ocupe su
curul pero antes de eso he nos gustaría y estoy
seguro que todos sus invitados, todos sus invitados,
su familia y sus compañeros de partido y sus amigos
de trayectoria política quisieran escucharla tiene el
uso de la palabra.

INTERVENCION DEL H.C WILSON RAMIREZ bueno que alegría
volver al concejo de mi ciudad que verraquera poder
volver YO a estar acá después de tres periodos
consecutivos y en uno estar muy cerca para haber
llegado pero no importa no vale más vale tarde que
nunca y este equipo de amigos que me acompañan hoy
unos que no vinieron fueron pieza importante para que
YO pueda posesionarme hoy en el concejo de la ciudad,
volver acá al sitio al salón de la democracia es
importantísimo para mí para todos ustedes y para los
honorables concejales de la ciudad de Bucaramanga
tenemos un compromiso grande hermano de hacer cosas
hemos tenido grandes dificultades en estos últimos
tres años no para mí para todo el mundo para todo
Santander y para Bucaramanga, nadie nos hemos quedado
ajeno a lo que ha pasado todos hemos tenido que
llevar de una u otra forma una situación diferente
pero aquí estamos vivos y eso es lo más importante
darle las gracias primero a Dios que nos da la
oportunidad de estar acá parados y de frente, saludar
al Presidente del concejo municipal doctor CARLOS
ANDRES BARAJAS HERREÑO gracias Presidente al primer
Vicepresidente al doctor LUIS EDUARDO AVILA
CASTELBLANCO gracias LUCHO al segundo Vicepresidente
al doctor TITO RANGEL ARIAS a la señora secretaria
del concejo de Bucaramanga, saludar también a las
personas que vienen de parte de la secretaria de
salud que están citadas a un debate de control
político hoy en entrega del informe de gestión,
saludar muy especialmente a los concejales que
tuvieron a bien acompañarme hoy acá en la
presencialidad del concejo de Bucaramanga a los
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amigos del partido verde gracias CARLITOS y mi
tocayo WILSON DANOVIS los he visto trabajando bien
por la ciudad a mi compañera de la liga de
gobernantes anticorrupción que también me acompañan
en la mañana de hoy muchas gracias pues no, no se me
sé su nombre pero discúlpeme a mí amigo de una mil
batallas a ese gran amigo JAVIER AYALA gracias JAVIER
por acompañarme a LEONARDO MANCILLA con LEONARDO
MANCILLA nos conocemos desde que éramos jóvenes no es
que digamos que somos viejos pero con LEONARDO
tenemos una conocencia bien especial, saludar muy
especial a mi compañero ROBIN gracias ROBIN por estar
acá amigo querido, saludar muy especial a mi
compañero de bancada al doctor CRISTIAN REYES bien
CRISTIAN vamos a seguir trabajando quiero saludar
también a mi amigo periodista y persona bien querida
como es el CHUMI CASTAÑEDA que un aplauso para este
hombre guerrero bueno que hay, el CHUMI ha hecho
alargue el discurso acá YO lo he visto se rasga las
vestiduras y bueno qué bueno esa es la política, la
política es para los políticos y que bueno que el
CHUMI ha hecho una buena representación con nosotros
acá saludar muy especialmente a todos los invitados
especiales quiero saludar al señor Presidente de la
asamblea de Santander al doctor MAURICO MEJIA ABELLO
con el doctor MAURIO MEJIA no hemos librado una lucha
hemos librado muchísimas desde hace más de 20 años en
el municipio de Bucaramanga gracias doctor MAURICIO
por venir usted es amigo porque es el Presidente de
la asamblea y es de cambio radical mi partido del
cual YO pertenezco quiero saludar mue especialmente
al diputado doctor RENE GARZON MARTINEZ el culpable
de que YO me haya metido en la política y hoy este
parado acá se llama RENE GARZON que me dio la
oportunidad aquí mi compañero lo saben qué me dio la
oportunidad por primera vez para presentarme al
concejo de la ciudad y dejó su curul para que YO lo
representara acá en el concejo gracias RENE porque
eso hace 14 años usted lo hizo por mí, quiero saludar
al concejal de Floridablanca ALFREDO TARAZONA del
partido cambio radical que también está con nosotros
gracias ALFREDO quiero saludar a un amigo muy querido
fue candidato a la gobernación de Santander ex
director del regional del Sena al doctor DAVIS SUAREZ
amigo de corazón y del alma doctor DAVID usted hizo
el ejercicio para ser gobernador de Santander y se le
midió a eso y ya sabe cómo es la política pero bueno
YO quiero compartir con todos ustedes algo y
perdóneme que esté como emocionado hace unos días nos
encontramos con DAVID y bueno no nos alcanzó ni a él
ni a mí y hablábamos con DAVID y él me decía algo que
me dejó pensando y dijo mire WILSON esto es terrible
cuando uno pierde y se los cuento que sí YO es la
primera vez pierdo y eso es berraquísimo eso es
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bastante difícil pero quiero decirle una cosa me hizo
una palabra a mí DAVID que me hicieron como rebobinar
cómo volver a ponerme en acción y me dijo mire WILSON
nosotros ya bajamos hasta donde teníamos que bajar
ahora tenemos que levantarnos y por eso estoy acá
para levantarnos de donde estábamos gracias DAVID
esas palabras llegaron a mi corazón me perforaron, me
hicieron pensar que efectivamente teníamos que
levantarnos y estamos acá saludar muy especialmente
estaba invitado pero no ha llegado el concejal
saliente FABIAN OVIEDO que me dio la oportunidad para
volver al concejo de Bucaramanga gracias FABIAN este
es un amigo de verdad quiero saludar también a unos
amigos de corazón que me han brindado su ayuda en
estos dos años y medio y que están hoy conmigo a ILSE
a LAURITA, ALEXIS, GERARDO a NORIELA a HENRY a la
ciudadanía en general a mis amigos de todos los
sectores del municipio de Bucaramanga, a mis amigos
del sector veredal, a los ediles, a los presidentes
de la junta de acción comunal de todas las tareas de
Bucaramanga que están hoy acá; quiero contarles a mis
compañeros concejales que saque 500 votos en el
sector veredal nunca nadie un candidato al concejo de
Bucaramanga había sacado tantos votos en el sector
veredal y quiero confesarles algo hay 8 ediles en el
municipio, mire aquí llego mi compañero FABIAN OVIEDO
que le pido un aplauso de todo el equipo FABIAN es el
responsable que YO estoy acá bueno un aplauso bien
grande FABIAN OVIEDO bien FABIANCHO gracias por darme
esta oportunidad de estar aquí hoy emocionado en está
en esté recinto de la democracia quiero saludar muy
especialmente a mis amigas presidentas de la junta de
acción comunal a MAYRA LOPEZ de allá la vereda Santa
Bárbara a mí compañera LINA CALA de la vereda San
Ignacio que está aquí con nosotros a mi compañero
edil de cambio radical a LUIS ALBERTO de Monserrate
quiero feli agradecer a LUZ MARINA del corregimiento
3 edil también de cambio radica, quiero saludar
también aquí a mí compañero a mi compañera CLAUDIA
LORENA PINTO edil y ex presidente de la junta de
acción comunal de la Vereda el Pedregal que está acá
con nosotros bien CLAUDIA gracia por venir quiero
saludar a todos los dirigentes de cada uno de los
sectores de Bucaramanga a mi compañera MARGARITA
FLORES que también ha estado en un trabajo importante
aquí con MARGARITA FLORES hay una anécdota que en el
barrio Mutis tiene concejal que es JAVIER AYALA el
barrio Mutis tiene concejal que es JAVIER AYALA
perdóname JAVIER pero siempre he ganado las
elecciones en el barrio Mutis porque hay un equipazo
que comanda MARGARITA FLORES a mi amiga NEYRA a mi
amiga LUZ DARY REY que está aquí con nosotros a mi
amigo acá GUSTAVO GUZMAN a LUZ ANGELA a HUGUITO
MORENO a sus hijo bueno allá ISAIAS PORRAS del Rocío
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bueno a mi amigo DOMINGO GARCIA bueno a todos los que
vinieron hoy de verdad que YO les agradezco en el
alma, quiero saludar también a mi familia a mi
hermana ELIZABETH a mi hermano ALFONSO a mi hermano
MANUEL a mi hermana MARGARITA y a mi papá que todavía
lo tengo vivo y gracias a Dios estamos hoy acá quiero
saludar también aquí a mi amiga edil del
corregimiento 2 a SONIA, SONIA es edil del
corregimiento 2 de cambio radical y que creyó en mí
también en este proceso todo el mundo dría bueno y
usted con semejante equipo que tenía no salió
concejal esa es la política a veces cuando uno cree
que lo tiene todo a veces lo termina perdiendo y
entonces hoy acá están todo ese grupo de amigos mire
CRISTIAN usted que es de cambio radical este es un
equipazo que tenemos armado y por más concejales, por
más que han pasado dos años y medio no he
desaparecido de la política estoy vivito y ahora más
vivo porque cuando uno va al fondo se para, para
levantarse, quiero para terminar darle un
agradecimiento muy especial a mis amigos del sector
rural que hoy están conmigo gracias a todos ellos 8
ediles en el sector rural no son cosa fácil es una
cosa bastante difícil, gracias por haber depositado
confianza en mí para representarlos son ustedes la
fuente despensa para la ciudad asimismo existe una
ayuda mutua entre el campo y la ciudad y es velar por
una mejor calidad de vida e infraestructura vial,
contar con los mejores servicios de salud para cada
uno de ellos, de educación y del astíz pero sobre
todo compañeros del campo vamos a velar para que unos
acueductos dignos de agua potable lleguen a cada uno
de los sectores de ustedes, esa será una tarea que
tengo que impulsar en este año y medio que me queda
compañeros concejales ustedes vieran la situación en
el campo frente al tema del agua es bastante
complicada y tenemos que, y les pido el favor que me
ayuden a todos ustedes desde acá para que podemos
hacer posible de que muchas de las veredas de nuestro
municipio tengan agua potable, mire mis amigos del
Pedregal llevan 20 años tomando agua cruda eso es
difícil y tiene el embalse, tenemos el embalse de
Bucaramanga que me dicen los de Monserrate y los
demás sectores que tienen el embalse encima y no
tiene agua, eso no se lo explicaría nadie, pero eso
pasa y a que tratar de ayudarle a los amigos del
sector rural del municipio de Bucaramanga y
compañeros concejales y al señor Presidente quiero
pedirle un favor muy especial mi primer debate como
concejal de Bucaramanga lo voy hacer sobre el sector
rural del municipio de Bucaramanga y todos estos
líderes que están allá donde están las necesidades,
donde las brechas son más grandes entre la ciudad y
el campo vamos a mirar en estos dos años y medio que
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ha pasado y necesitamos que la administración
municipal nos ayude con salud, que nos ayuden con
educación, que nos ayuden con todas esas cosas que
los sectores del campo lo necesitan a ustedes les
volvió el concejal estaban acéfalos de concejal hoy
acá me estoy posesionando gracias a todos ustedes y
en especial a los amigos del campo, a mi amigo FABIAN
OVIEDO que está acá donde está FABIAN dale un aplauso
bien grande para FABIAN a mi amigo FABIAN OVIEDO,
EDISON FABIAN OVIEDO PINSON, FABIAN le expreso mi
gratitud a darme esa maravillosa oportunidad de
regresar al concejo de mi ciudad y asumir este cargo
créame FABIAN que lo recibo con mucha humildad
gracias por darme este honor de representar a mi
partido cambio radical, este compromiso emprime en mí
una responsabilidad de hacer las cosas bien gracias
FABIAN por darme esa oportunidad, es de resaltar a
EDISON FABIAN OVIEDO PINZON como concejal saliente
por su ardua labor por su compromiso con la ciudad
FABIAN en poco tiempo mostró su talante y capacidad
de liderar proyectos que necesitan las comunidades de
mi ciudad bonita hoy también la ciudad le reconoce
mis deseos de corazón muchos éxitos en los nuevos
proyectos que va a emprender a partir de hoy FABIAN
muchas gracias; asumo este cargo de concejal señor
Presidente en un momento donde la capital
Santandereana se encuentra sumergido en profundos
problemas de inseguridad y en un estado mayoritario a
veces de intranquilidad como concejal otra vez de
Bucaramanga le digo a mis amigos y a la ciudadanía en
general que no nos vamos a resignar y que no vamos a
dejar que un grupo de delincuentes se tomen nuestra
ciudad de Bucaramanga vamos atacarlos, está será otra
línea que vamos a trabajar en este año y medio que me
queda YO invito a todos los compañeros que tendemos
que tendremos o que coloquemos a la seguridad como
algo primordial por las razones que tenemos que
defender el clamor de los ciudadanos, hoy la gente
nos pide si ustedes quieren saber YO estado así dos
años y medio en, en el pavimento y sabe una cosa la
gente lo que más pide que nosotros hagamos desde el
concejo de la ciudad es que tratemos de mejorar el
tema de la seguridad de la misma y ese es un
compromiso no mío es de todos y es también del
alcalde y ese compromiso también es de los ediles,
también es de la junta de acción comunal, también es
de los empresarios, esto es un compromiso de todos y
aquí toca meter en esta canasta a todos para que nos
ayuden porque al final este problema no es solo del
alcalde, ni del concejo, este es un problema que se
ha radicado en el municipio de Bucaramanga y que hay
que atacarlo y estamos nosotros acá para hacer el
debate doctor CARLOS Presidente pero también para
genera cosas importantes para que mejora la seguridad
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del municipio de Bucaramanga YO los invito a todos
los concejales a que nos pongamos la camiseta de la
seguridad hoy invito a todos ustedes los honorables
concejales a que nos pongamos la camiseta de la
seguridad hay veces que nosotros pensamos que DUQUE
ha venido pasando en el último tiempo señor
Presidente y me he dado cuenta que ahora se está
ejerciendo justicia por la propia mano y eso no es
posible YO soy abogado y la verdad para eso existe la
Ley entonces no podemos que siga habiendo carrera acá
en el municipio de Bucaramanga que la delincuencia la
vamos hacer y lo vamos nosotros a destruir con la
propio mano de cada uno entonces el que llegan y
encuentran entonces salen 100 y lo agarran y le dan
pues eso tampoco es así porque es ir a denunciarlo y
que las autoridades cumplan con su función principal
y que es pues judicializarlos sí para que la persona
tenga su castigo, entonces no vamos o YO de mi parte
YO no patrocino el tema de que la seguridad la
vayamos a combatar a combatir nosotros con la propia
mano, hemos sido elegidos para serviles a la ciudad
para atender sus requerimientos, nuestro deber es
trabajar sin descanso para entregar rápidamente la
soluciones que la comunidad está esperando esta será
nuestra bandera bien y esperamos contar con el
concurso de todos ustedes para poderlo lograr hare
seguimiento permanente a la situación de la
seguridad, de la seguridad y le daré el informe a la
ciudadanía, compañeros trabajaré con diligencia y
haré los debates de control político en los temas que
la ciudad lo requiera, aquí estaremos para eso para
hacer el control político, los Bumangueses deben
saber que estoy con ellos y que estoy atento a las
preocupaciones de cada uno de ellos que voy a
propiciar que las soluciones lleguen a sí mismo
reconocer que los logros de la administración de
Bucaramanga en algunos en unos temas como educación
y, es una cosa que quiero compartir con ustedes YO
estaba en estos dos años y medio en la calle y vi, y
vi como este alcalde de Bucaramanga está haciendo una
obra que a mí me agrada y que me llena de
satisfacción es YO ver hoy como el instituto
Tecnológico Dámaso Zapata del cual YO soy egresado
hayan hecho una inversión grandísima en saber que, en
infraestructura, en arreglar los campos deportivos YO
como egresado de esa institución hoy me siento
contento que después de más 100 años se le haya
llegado una oportunidad al Instituto Tecnológico
Dámaso Zapata eso sí me da una alegría inmensa YO
llegaba al colegio y me hacía cruce porque esa
infraestructura que teníamos más de 100 años hoy el
Instituto Tecnológico Dámaso Zapata, el colegio
Santander y el colegio INEM se ha puesto a tono
doctor LUIS AVILA usted que es el tipo de la
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educación se ha puesto a tono en infraestructura y en
mejoramiento de las condiciones de vida para que
nuestros niños y para que nuestros jóvenes tengan un
lugar digno donde ellos pueda trabajar y funcionar
eso me alegra y gracia a Dios me dio la oportunidad
de que se hayan inaugurado esas obras volver a mi
Institución Tecnológico como concejal de esta ciudad
de Bucaramanga eso me alegra y voy a estar ese día
allá porque esa es una institución donde me formé y
donde me hice y compañeros YO no me voy alargar más
con el tema y sabe que agradecerles a todos
nuevamente a FABIAN mí agradecimiento a todos mis
amigos concejales, diputados por haberme acompañado a
mi familia, a mis personas cercanas, a mis líderes, a
sabe que a todos los líderes de los sectores de
Bucaramanga, a los ediles mire LUIS ALBERTO de
Monserrate vino acá a saludarme ahorita y me dijo
gracias WILSON porque estábamos huérfanos allá en
Monserrate y usted llegó, llego al concejo de
Bucaramanga cuando lo necesitábamos aquí estoy LUIS
ALBERTO y así a todos los ediles para ayudar y
servir, bueno y déjenme leer este párrafo finalizó
hoy mí intervención en el concejo de Bucaramanga y
esta posesión para apreciando eso que dice el coro
hermoso del himno de Bucaramanga, ese coro del himno
de Bucaramanga es demasiado precioso y lo voy a leer
entre comillas Bucaramanga es el jardín de auroras
puerta del sol de mi Santander crece tus sueños
conquistadora por siempre unidos para vencer muchas
gracias.

PRESIDENTE muchas gracias concejal WILSON RAMIREZ,
muchas gracias concejal WILSON RAMIREZ por eso por
esas emotivas palabras ya puede ocupar su curul señor
secretario vamos a dar un receso para que nuestro
compañero pueda saludar a sus amigos JOSE vamos a
receso por fa.

PRESIDENTE señor secretario estamos al aire.

SECRETARIO sí señor Presidente estamos al aire.

PRESIDENTE señor secretario hacemos llamado a lista
para verificación del quórum.

SECRETARIO con mucho gusto señor Presidente vamos
hacer verificación del quórum para esta plenaria
viernes 1 de julio llamado a lista honorable concejal
MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN. Buenos días JOTICA
Presente.

SECRETARIO gracias.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTIBLANCO. Presente.
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JAVIER AYALA MORENO. Presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES. Presente,
presente secretario desde el recinto de la
democracia.

SECRETARIO gracias.

CARLOS ANDRÉS BAJARAS HERREÑO. Presente señor
secretario.

SECRETARIO gracias.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA. Presente
Secretario.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA. Presente señor
secretario.

SECRETARIO gracias.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES. Presente.

SECRETARIO gracias.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA. Presente señor secretario.

SECRETARIO gracias.

NELSON MANTILLA BLANCO.

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA. Presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS. Presente.

SECRETARIO gracias.

WILSON RAMIREZ GONZALEZ Presente señor secretario
desde las diez de la mañana.

SECRETARIO gracias muy amable.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR. Presente secretario de
manera presencial como se debe en la corporación.
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SECRETARIO gracias.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANSINO. Secretario JB
presente y muy atento.

SECRETARIO gracias muy amable, señor Presidente le
informo que han respondido en la verificación del
quórum 14 honorables concejales por lo tanto ahí
quórum decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE existiendo quórum de liberatorio y
decisorio señor secretario vamos a seguir con el
orden del día, cuál es el siguiente punto

INTERVENCION DEL H.C WILSON RAMIREZ señor Presidente

PRESIDENTE concejal WILSON RAMIREZ tiene el uso de la
palabra.

INTERVENCION DEL H.C WILSON RAMIREZ gracias señor
Presidente con los buenos días para los honorables
concejales he agradecerles por haberme acompañado en
este acto de posesión aquí vengo ayudar, a colaborar,
a decirles que hoy el país cambio y que hay que poner
las armas todo sí tenemos que trabajar porque le vaya
bien a Bucaramanga y YO hago esa invitación a todos
en decirles que si ya se sentaron los grandes porque
no nosotros, pues ahí nos queda a nosotros un trabajo
para realizar en año y medio porque ya el periodo
prácticamente ya en un año ya se acabó, entonces eso
es lo que hay que pensar ahorita ya no estamos en el
primer día de las sesiones no ya llevamos
aproximadamente ya tres años encima de acuestas luego
hay que empezar a mirar que vamos a hacer por la
ciudad de Bucaramanga que no sea el discurso nada más
sino que sean realidades señor Presidente es que como
YO hasta hoy llego al concejo de la ciudad no he
tenido la oportunidad de revisar el informe de
gestión de la secretaria de salud me interesaría
porque el tema de la salud para mí es un tema
principal primordial y que necesitamos conocer a mí
me gustaría participar en el debate pero la verdad es
que como nos cogió esto así tan rápido que de un
momento a otro tuve que llegar al concejo la verdad
se los digo no he mirado el informe estaba haciendo
otras situaciones porque fue antier que me dijeron y
ya ayer haciendo los documentos y todo les pido mil
disculpas por o haberlo revisado pero quiero hacerle
una proposición señor Presidente a ver si tienen a
bien los concejales en que pidamos un aplazamiento de
esta sesión y convoquemos en otra para que YO pueda
participar del mismo y podamos nosotros ya entrar en
forma en el concejo de Bucaramanga señor Presidente
muchas gracias.
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PRESIDENTE JOSE para que por favor o secretaria

INTERVENCION DE LA H.C SILVIA MORENO Presidente para
una moción

PRESIDENTE perdóneme concejal

INTERVENCION DE LA H.C SILVIA MORENO moción

PRESIDENTE ya le doy la palabra para que por sistemas
he JOSE he se le registre el correo electrónico al
nuevo concejal y se le haga llegar toda la
información he ya que hasta ayer en la tarde llegó la
respuesta de la registraduria y necesitamos
actualizar hacer actualización de datos entregarle
una tarjeta de acceso, asignarle la oficina por
secretaria para la doctora AZUCENA he por favor
organizarla la oficina del nuevo concejal, la tarjeta
de acceso y actualización de datos para él, él envió
de toda la información para darle la palabra de la
concejal LUISA aprueban los concejales la moción de
aplazamiento.

INTERVENCION DE LA H.C LUISA BALLESTEROS señor
Presidente para una moción

PRESIDENTE aprobada la moción de aplazamiento,
aprobada la moción de aplazamiento y tiene la palabra
la concejal SILVIA MORENO

INTERVENCION DE LA H.C SILVIA MORENO me va a dar la
palabra o no

PRESIDENTE si claro le estoy dando el uso de la
palabra

INTERVENCION DE LA H.C SILVIA MORENO señor Presidente
era que YO quería votación nominal porque qué mensaje
le va a dar usted a la ciudad señor Presidente
independientemente que haya acabo de llegar

PRESIDENTE concejal YO no es que él tiene una
justificación simplemente puse a votación una, una
proposición que presento conejal

INTERVENCION DEL H.C CARLOS PARRA Presidente pido la
palabra

INTERVENCION DE LA H.C LUISA BALLESTEROS Presidente
YO dije una moción.

PRESIDENTE concejal FELIPE tiene el uso de la
palabra.
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INTERVENCION DE LA H.C LUISA BALLESTEROS es que YO
pedí una moción.

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA Presidente
primero las compañeras estaban pidiendo la palabra
para solicitar una votación nominal

PRESIDENTE sí

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA segundo el
reglamento contempla la verificación del voto incluso
en votaciones ordinarias hagamos la verificación del
voto por favor.

PRESIDENTE la verificación es que es se votó así
concejal

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA sí la
verificación de la voluntad de los concejales

PRESIDENTE usted cómo va a votar así, como vota

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA incluso en
votaciones que nos den

PRESIDENTE no deje la constancia usted concejal

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA perdón la
forma como en votaciones ordinarias se manifiesta las
voluntades mediante la manifestación de pegarle al
puesto pero hagamos por favor la verificación del
voto está contemplado

PRESIDENTE ya se votó concejal FELIPE concejal SILVIA
BALLESTEROS

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA pero le
estoy haciendo una solicitud Presidente.

PRESIDENTE pero es que ya se votó pero YO como lo
verifico

INTERVENCION DE LA H.C LUISA BALLESTEROS para una
moción después

PRESIDENTE concejal LUISA BALLESTEROS tiene el uso de
la palabra

INTERVENCION DE LA H.C LUISA BALLESTEROS concejal
BARAJAS usted quiere que nosotros las concejales no
exijamos respeto la compañera SILVIA estaba pidiendo
una moción antes de que usted mandara a votación la
petición del concejal
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PRESIDENTE si señora

INTERVENCION DE LA H.C SILVIA BALLESTEROS esto es una
falta de respeto y usted está pasando por encima del
derecho de nosotros como concejales

PRESIDENTE ok concejal

INTERVENCION DE LA H.C SILVIA BALLESTEROS además
también me uno a la solicitud del compañero PARRA que
es la verificación de la moción o de la voluntad del
voto de la, de la proposición la petición del
compañero.

PRESIDENTE listo ok concejal secretario continuamos
entonces, se agota el orden del día no vemos mañana
siete de la mañana

INTERVENCION DEL H.C CARLOS FELIPE PARRA como que se
agote estamos en proposiciones y asuntos varios, es
una vagabundería lo que usted hiso.

El presidente:

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO.

La secretaria:
AZUCENA CACERES ARDILA.
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